

平素より公益社団法人前橋積善会に対しまして深いご理解とご協力を賜り衷心より御礼申し上げます。また、昨年來のコロナ禍で大変ご迷惑やご不便をおかけしていることを、お詫び申し上げます。

本年は「丑」歳です。

丑歳とは、その年に蒔いた種が芽を出して成長する時期とされ、まだ結果を求める時期でなく、結果にならざる道をコツコツと作つて行く基礎を積み上げて行く時期とされています。前橋積善会といたましても丑のよう着実に一步一歩、歩んでまいりたいと思

さて、この広報誌が配布されている頃にはワクチンの接種が開始され、多くの期待と副反応への不安が錯綜していると思いますが、ワクチンの名称の由来は、世界最初のワクチンである天然痘のワクチンが雌牛から採取されため、ラテン語のvaccinum(雌牛)に由来するとのことです。

丑歳の年に牛という由来

平素より会員の皆様方に多大なご協力を頂き、大変お世話になつております

ことを、心より御礼申し上げます。満開の桜と共に新年度を迎えることとなりま

したが、会員の皆様にはますご健勝でお過ごしのこととお喜び申し上げま

す。令和二年は、新型コロナウイルス感染症の全世界的

のワクチンに盾となつて人類を救つて頂く、ゲームチエンジャーになつてもらえます。今、我々は人類史上最も不安な気持ちを世界中で共有しています。生活スタイルを変え、社会活動も自粛し、将来の見えづらい中で生きる事への希望みや価値観が希薄になつて来ています。

戦後、日本人には「自由」と言う権利を与えられ多様な価値観の中で生活できる優勝し日本一になる姿を何度となく見ることが出来ました。彼らは過去、多くの絶望を感じたことが有つたでしょうが、決して諦めずにつつの日にか獲得したい栄光に向かつて、日々、諦めず凄まじい努力をしていました。



前橋積善会理事長 栗木信昌

先日も、水泳日本選手権で池江璃花子

さん

さんが白血病による厳しく

辛い治療を乗り越えて優勝しましたが、嗚咽と共に語られた彼女のインタビューを聴きながら思わず涙が出てきました。

本当に偉かつた！よく諦めずにここまで努力して頑張つたと心の底から思いました。トインビーは「人類は過去多く災害と戦つてきました。そして全ての災害に打ち勝ち復興してきている。

時代はこの新型コロナ感染症の為、急激にスピードダウンしています。大きく社会が変化し始めています。新たにリモートワークとかエッセンシャルワーカーとか新しい社会区分が出来ました。たとえ、新型コロナワイヤルスが収束してもリモートワークの定着などで元の世界に戻る事はないでしょう。

しかし、今後どの様に世界が変わつていっても変化していく社会構造になんとか乗り遅れない様にしなければなりません。

そして、この新型コロナ感染症を大きく返身するチャンスとし、新たな社会的ニーズを的確に捉えながら前橋積善会も変容する必要があると考えます。

蔓延という、年当初には誰も想像していなかつた事態に発展してしまいました。

トインビーは先に続けて、「その勇気を持ち合わせた人間の中から栄光を掴む者が出てくるだろう」と言っています。東京オリンピックもパラリンピックも工夫をしながら開催しなければならないと思っています。新型コロナウイルスが蔓延しているから、これに人類が立ち向かう為に、人類がその勇気を持つていてることを示す為に、絶対に諦めてはならないと思います。

そして今こそ積善会の基本理念の慈悲善隣の想いが本理念の慈悲善隣の想いが必要であると考えます。お互いを支えつつ、皆んなで助け合い支え合い生きていこうとする、先達たちの決意が141年間積善会を支えてきました。

我々もこの意を受け継ぎ者たちとして、変貌する未来に向けて力強く活動して行きたいと思います。

希望ある地域として患者様、利用者の方々、地域の方々、職員の方々ともにコロナに立ち向かいながら、生きる喜びを感じつつ歩ん